



PACIENTES RECIBIERON SUS PRÓTESIS HECHAS A LA MEDIDA.

Pacientes del Hospital Carlos Cisternas recibieron prótesis

PROYECTO. Pertenecen a la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación.

Treinta pacientes de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación del Hospital Carlos Cisternas (HCC), recibieron prótesis que les permitirán mejorar su calidad de vida, desplazamientos y actividades diarias.

"Es un proyecto intersectorial en el cual hemos obtenido fondos producto de la gestión del Servicio de Salud con el Ministerio de Desarrollo Social, para el diseño de prótesis, tanto de tipo plantillas, plantillas con relleno, para beneficiarios con diferentes tipos de discapacidad, producto de lesiones por pie diabético, amputaciones, lesiones neurológicas, accidentes cerebrovasculares y también por formaciones esqueléticas", explicó el médico Jaime Toro, jefe de la Unidad de Medicina Física y Rehabilitación del HCC.

Según especialistas del hospital, estos dispositivos mejoran de forma significativa la calidad de vida y la funcionalidad de los pacientes, incluso algunos casos permiten recuperar la capacidad laboral. El diseño y confección se hizo en el mismo recinto, gracias a la empresa Ortoprotec.

POSTULACIÓN

La continuará postulando a proyectos, "para así dar un mejor bienestar a los usuarios. Siempre vamos a estar a la espera de poder obtener algún tipo de estos beneficios porque buscamos la mejora continua y un bienestar permanente para nuestros pacientes", dijo el médico sobre la entrega de estos dispositivos que mejoran la funcionalidad de los beneficiarios y que son fabricados a medida de cada paciente. CG